
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間     今月：経済と地域の発展・米山月間   来月： ロータリー財団 

10 月 2 日例会より 

『 第一分区 鈴木一良ガバナー補佐事前訪問 』 
  
高萩ロータリークラブは、10 月 9 日の中村澄夫ガ

バナー公式訪問を前に、鈴木一良第一分区ガバナ

ー補佐（日立ＲＣ）、金澤好利ＡＧセクレタリー（日

立ＲＣ）のお二人をお迎えいたし、ガバナー補佐

より卓話を頂きました。 

 

＜第１分区ガバナー補佐挨拶及び卓話＞ 

鈴木一良様 

 

皆さんこんにちは。来週中村ガバナーが公式訪問

されるということで、中村ガバナーについての情

報提供並びに私がガバナー補佐として各クラブに

お邪魔させていただいた印象をお話して来週の公

式訪問を迎えていただきたいと考えております。

先ほど大髙委員長の方からロータリー賞について

の説明がありました。3 年連続して受賞されたこ

とにつきましては、誠におめでたいことで心から

お喜びを申し上げたいと思います。日立は大変残

念ですけれど、昨年は受賞できませんでした。 

大髙様がガバナー補佐をやられてから高萩は連続し

ての受賞です。私もガバナー補佐として今年は是非

第一分区の各クラブすべてがロータリー賞を受賞す

ることを目標に掲げて、皆様の各クラブの意思を整

えているところであります。高萩ロータリークラブ

においては、小森会長是非頑張っていただいて 4 年

連続を目指していただきたいと思います。先ほどゴ

ールド賞とのお話でしたけれども、シルバー賞、ゴ

ールド賞、プラチナ賞がありますので是非今期はプ

ラチナ賞に挑戦していただきたいと思います。中村

年度になって 3 か月が経過しました。皆様もだいぶ

慣れてきたなという感じで、各クラブでも順調に事

業が進展しています。高萩では来週の公式訪問に向

けて、社会奉仕委員会のアジサイロードの管理も進

んでいるようでございます。暑い中大変ですが、是

非中村ガバナーにしっかりアピールしていただきた

いと思います。前回高萩ロータリークラブにお邪魔

した時に長久保積水の展示会があるとのことで帰り

寄ってみました。日本地図については実際に実測し

たわけではありませんが、今の地図と比べてもそれ

ほど遜色ないような出来栄えだということで大変驚

きました。伊能忠敬より前に作ったことに意義があ

ると思います。あと高萩には植物学者である松村仁

三さんがいます。のちに牧野富太郎さんが有名にな

ってしまわれたのですが・・・。先駆的な方をたく

さん輩出している高萩は、ロータリー活動において

も大変特色ある独自の素晴らしい奉仕活動を展開さ

れている気がします。今年も小森会長を中心にして

素晴らしい事業を続けていただきますようお願いい

たします。 

（挨拶の内容を一部省略しております） 
 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  10 月 02 日 出席報告 

10月 9日 ガバナー公式訪問 会長・幹事、親睦・家族委員会 会員数 出席者 欠席者 

10月 16日 米山奨学生 卓話 米山記念奨学会委員会 34 21 11 

10月 23日 英語スピーチコンテスト 青少年奉仕委員会 出 席 率 ： 65.63 % 

10月 30日 50 周年記念事業について 実行委員会 前々週訂正 ： 83.87% 
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今日のお話の内容は 4 点です。 

1.中村澄夫ガバナーのスローガン・地区目標等に

ついて 

2.第 1 分区の目標と現況報告について 

3.公共イメージと認知度の向上の取り組みについ

て（ロータリーデーとして実施する事業） 

4.クラブ訪問から学んだことについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーデーに関する 7 クラブの事業紹介 

公共イメージと認知度の向上を 

目指す取り組み（IM のテーマ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜会長挨拶＞ 小森 勇一会長 

本日は、公式訪問を来週に控

えまして、第 1 分区ガバナー

補佐鈴木一良様同じく、セク

レタリー金澤好利様を日立

ロータリークラブからお迎

えしての例会でございます。

お忙しい中ようこそいらっ

しゃいました。大歓迎でございます。そして公式

訪問の事前研修でございます。よろしくお願いい

たします。 

日立市内内に 5 つのクラブがございますが、どの

クラブさんも互いに、協力的で、楽しそうだとい

うふうに存じておりますが、同時にクラブの独自

性や特長を築くために、気を配り、努力されてお

られるのだろうと、拝察いたしております。それ

に比べますと、高萩ロータリークラブは、1970

年の創立以来、日立より北の方、十王町、高萩市、

北茨城市の経済と地域の発展に貢献したいという

使命感を持っていたと思われます。50 年の間に、

北茨城ロータリークラブが生まれ、十王町が日立

市に合併し、高萩ロータリークラブは、本市の地

域社会に貢献しなければならないという、願いや

使命感を持っています。しかし地域は、高萩市と

いう範囲に固定されるものではありませんで、当

クラブにも日立市在住の会員が 4 名、北茨城市の

方が 1 名、水戸市在住の方が 1 名いらっしゃいま

す。地域を固定的にとらえるのではなく、柔軟に、

第 1 分区の皆様と協力して、県北地域の発展を目

指したいと考えています。本日はどうぞよろしく

お願いいたします。もう一つ、去 9 月 30 日大変

暑い中、アジサイロードの草刈りを、棚谷さんの

チームの皆さんがきれいにやってくださいました。

有難うございました。それからもう一つ、本日国

体重量挙げが文化会館で開催されています。横倉

稔明会員が当番医師として現場に駐在しています。

ご苦労様です。 

 

＜幹事報告＞ 今川 隆幹事 

◯9 月 29 日は高萩市総合福

祉センターで「健康フェス

タ」が開催された。高萩市

歯科医師会では口腔がん

検診（事前予約 40 名）、口

腔水分測定（120 名）、歯

科相談が行われました。 

  高萩市の高齢者は健康増進に対しての意識が高

く、実際に元気です。（横倉先生曰） 

 

◯上田良三会員の御母堂 上田トキ様が 9 月 25

日享年 100 歳をもって御逝去なされました。衷

心より哀悼の意を表します。 

    

① メジャードナー顕彰午餐会の案内が届く 

神戸市で開催され、マーク・ダニエル・マロ

ー二 RI 会長も来日。大髙さん・上田さん夫

妻が招待されています。 

② 高萩RCが2018―19年度ロータリー賞及びロ

ータリー会長賞特別賞受賞した連絡が届く。 

③ 財団室 NEWS10 月号が届く 

④ 国際ロータリー日本事務局より 2019 年 10 月

のロータリーレートは 1 ドル＝108 円 

⑤ いきいき茨城ゆめ国体日程の連絡が届く 

⑥ 茨城県北 RAC から 10 月第 1 例会の案内が届

く。 

9 月 21〜23 日まで開催された北茨城 RC の青少

年奉仕事業の「キッズアカデミー2019」。その報

告を兼ね熊田会長の卓話を予定しています。鈴木

ガバナー補佐も初日、最終日と 2 日間参加されま

した。 

 

＜社会奉仕委員会＞ 石君平委員長 

10 月 6 日（日）8：30 から花

貫川右岸護岸堤アジサイの

「葛の蔓切」を行いますので、

ご協力お願います。 

 

 

 

＜クラブ奉仕委員会＞ 大高司郎委員長 

2018－19 年度ロータリー賞（会長特別賞：ゴー

ルド）受賞報告 

 

高萩ロータリークラブは

2020 年に 50 周年を迎えま

す。クラブはその 3 年前から、

国際ロータリークラブ会長

賞というクラブ活性化のた

め受賞にチャレンジし、見事達成。受賞の栄誉に

輝きました。国際ロータリー会長賞が創設されて

以来、高萩ＲＣとしては初の 3 年連続受賞となり



ました。これからも社会貢献できるクラブであり

続けましょう。 

 

＜親睦・家族委員会＞鈴木国男委員長 

○中村澄夫ガバナー公式訪

問における懇親会の出欠

の確認。会場：白木屋  

○10 月 13 日 勿来・北茨

城・高萩 3ＲＣゴルフコン

ペの案内と参加のお願い。 

○11 月 30 日（土）第 1 分区親睦ゴルフコンペ参

加のお願い 

 

＜転勤の御挨拶＞ 

菊池一常陽銀行高萩支店支店長 

10 月 1 日付の人事異動で常

陽保険サービス㈱に転勤す

ることになりました。２年３

ヵ月ありがとうございまし

た。後任の支店長もお世話に

なりますので引き続きよろ

しくお願いいたします。 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

上田良三さん：安倍総理より母の１００歳の賀詞

を授章し、その後急逝、密葬を致しました。５日

本葬と致します。 

菊池一さん：この度の人事異動で転勤することに

なりました。２年３ヵ月ありがとうございました。

後任の支店長もお世話になりますので引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

福田文乃さん：一良ガバナー補佐よろしくお願い

します。 

佐藤利雄さん：生業の先輩、鈴木一良様と高萩

RC 会員として初めてお会い出来たこと大変に嬉

しく思っています。 

小森勇一さん：菊池一支店長様ご栄転おめでとう

ございます。大変お世話になり御礼申し上げます。

鈴木ガバナー補佐本日はよろしくお願いします。 

大髙司郎さん：第一分区ガバナー補佐鈴木一良様、

セクレタリー金澤好利様、本日のご指導宜しくお

願い致します。高萩 RC の 2018-19 年度ロータリ

ー賞を祝して。 

和田昌也さん：国体開幕。おもてなしの心で。 

石君平さん：鈴木ガバナー補佐、よろしくご指導

お願いします。 

石川武信さん：鈴木ガバナー補佐、卓話楽しみで

す。 

沼田操さん：鈴木さん、金澤さんお世話に成りま

す。  

田所和雄さん：鈴木一良ガバナー補佐、ようこそ

いらっしゃいました。ご指導宜しくお願い致しま

す。 

鈴木国男：結婚月です。 

石平光さん：ガバナー補佐事前訪問ご苦労様です。

歓迎致します。よろしくお願い致します。  

鈴木啓志さん：鈴木一良様、ご指導よろしくお願

いします。 

花園文熙さん：鈴木ガバナー補佐、本日はお世話

になります。１ヶ月半休みまして御迷惑をおかけ

しました。 

大河原浩さん：鈴木一良ガバナー補佐様金澤好利

セクレタリー様本日はよろしくお願いします。  

江尻寛さん、今川隆さん、櫻井高志さん、菱川健

司さん 

 

    本日計  ３１，０００円 

    累 計 ２５４，０００円 

 

【ロータリー財団】 

    本日計  １２，０００円 

累 計 ４３６，５００円 

 

【ポリオプラス】 

    本日計       ０円  

累 計  ２３，５８０円 

 

【米山記念奨学会】 

    本日計  ４２，５００円   

累 計 １８１，５６０円 

 

 

 

 

 

 

【結婚月の方】 

10月 4日 鈴木啓志・美保子さん 
   10日 鈴木国男・照子さん 
   14日 和田昌也・江利子さん 
   19日 沼田 操・喜代さん 
 

 

 

 

 

【誕生月の方】  

10月 19日 皆川武久さん 


